

TESTAMENTO DEL AÑO VIEJO 2021

ACCIÓN ECOLÓGICA

El 2021 llega a su final
y nos deja un gran dolor
ya que el tema ambiental
se ha agravado en el Ecuador



El 2021 fue un año de elecciones
y estrenamos un nuevo gobierno
enseguida recibimos las lecciones
de estar viviendo en un infierno

Si alguna duda te quedaba
que Guillermo Lasso es neoliberal
ve como favorece la empresa privada
afectando el patrimonio nacional

Lasso empezó a gobernar por decretos
el uno más absurdo que el otro
seguro que no piensa en sus nietos
pues intenta vender hasta el potro



Como ejemplo está el decreto 95 para duplicar la extracción petrolera piensa saquear el crudo hasta el 2025 aplicando su estrategia banquera



Las políticas que Lasso instituyó afectan a todos los ciudadanos menos mal que antes se constituyó la alianza por los derechos humanos.



Lasso quiere todo privatizar aunque le paguen con un bono y eso no hace sino confirmar que por la plata baila el mono.



Y en Esmeraldas lo que han dejado no es ninguna maravilla pues han criminalizado a los defensores de Barranquilla.

Sin control crece la deforestación se llevan la balsa, el cedro y la caoba lo que puede provocar su extinción mientras las autoridades duermen en su alcoba.



En todo lado el suelo se seca
los árboles nativos no vuelven a crecer
mientras el pino, el eucalipto y la teca
exuberantes bosques fingen ser



Cultivos de palma aceitera van creciendo
afectando a la naturaleza y a la gente
mientras los bosques van desapareciendo
en las narices del Ministerio del Ambiente.



En Tundayme deben estar alerta
hay riesgo de una catástrofe de veras
la amenaza de muerte está abierta
pues construyeron mal las relaveras.

La Resistencia de Pacto nos inspira
de seguro la minería por ahí no pasa
su amor por la naturaleza no expira
y Melina Changó debe irse pa su casa.

La resistencia en Loja también se acciona
por la defensa de los páramos de Fierro URCO
el fuerte rechazo a la minería ocasiona
que el Ministro Bermeo se esté quedando curco



La consulta de Cuenca la ganamos a pulso y la sentencia de Los Cedros estuvo genial estas victorias nos darán mucho impulso para continuar firmes en la lucha social.

Y en Morona Santiago está Josefina con la fuerza y el valor de un jaguar enfrenta a la minera que les contamina por la defensa del territorio Shuar.



La minería representa saqueo puro
Y la población lo sabe muy bien
por eso la resistencia en Intag y Molleturo
Y en Buenos Aires y Pachijal también.

La industria de la minería
Usa agua en gran cantidad
Quita derechos y soberanía
Y afecta la biodiversidad.

Y una avalancha de TLCs se avecina
es el plan de Guillermo y compañía
creen que para la crisis es la medicina
aunque tengan que vender la soberanía



Este año los arbitrajes internacionales han atracado sin piedad al Ecuador se han feriado los fondos nacionales perjudicando al país sin pudor

El agronegocio y el extractivismo crecieron de manera ilógica manejaron con tanto cinismo que aumentó la deuda ecológica



Las escuelas de soberanía alimentaria avanzan con experiencias bellas resaltando la labor voluntaria la "Troja Manaba" es una de ellas

Mujeres de Sierra Costa y Amazonía el Killa Raymi en Azuay festejaron intercambiando toda su sabiduría y una gran enseñanza nos dejaron.

Los encuentros solidarios campo ciudad van avanzando poco a poquito relacionando el barrio y la comunidad en el Cabildo Cívico de Quito



Ya no se quemará en mecheros el gas según una sentencia sin precedentes y todo gracias a la lucha tenaz de nueve maravillosas niñas valientes



Que el derecho de los Yasunidos se ha violado por fin declaró la Corte Constitucional ojalá con eso Ishpingo no sea explotado porque se destruiría un bien Nacional



Por todo esto las comunidades a protestar se han levantado y enseguida las autoridades a muchos han criminalizado

Defender la Amazonía es responsabilidad general sin petróleo y sin minería se reduce el calentamiento global

El Gobierno anda cantando Que la minería es la nueva riqueza Sin ver que están violando Los derechos de la naturaleza



Se debería tener más obediencia
A lo que dice la comunidad
Ya que el derecho a la resistencia
Nos fortalece la dignidad



FELIZ AÑO 2022



acción
ecológica